

LATINO OST-KANTON ZÜRICH

Noticias | Latino Obig | Winterthur 11 de Junio 2022

Latinos en Winterthur

El pasado sábado 11 de Junio se realizó en la iglesia el Arche Winti de la ciudad de Winterthur, el latino Obig. Traducido al español es noche latina. Este evento fue realizado por los latinos del este de Suiza y cantón Zürich pertenecientes a las iglesias evangélicas de la Bewegung Plus (más movimiento).

Más de 15 naciones

El evento contó con la participación de más de 15 naciones representadas. No solamente de países de Latinoamérica y España, sino también con la participación de personas originarias de Suiza, Indonesia, Italia, Ucrania y Rusia.

Ucranianos refugiados

El grupo de refugiados provenientes de Ucrania, que actualmente viven en la Iglesia Arche, también hicieron parte del programa con una canción nativa en acapela.



Noche latina

La banda cristiana Influencia dirigió las alabanzas y la adoración como levitas en la casa de Dios, ejerciendo su servicio; dirigiendo a los presentes a elevar cánticos de gratitud y loor al Dios que vive para siempre. En una atmósfera de alegría, júbilo y danzas en unidad de espíritu. Como un sólo cuerpo. El cuerpo de Cristo.

El culto fue traducido al alemán, ruso y al lenguaje de señas para sordos. Además no se quedaron los más pequeños de la casa olvidados, pues para los niños también se realizó un programa paralelo.

El grupo de refugiados provenientes de Ucrania, que actualmente viven en la Iglesia Arche, también hicieron parte del programa con una canción nativa en a cappella.



Integrantes de Influencia

El grupo musical Influencia se formó con jóvenes migrantes provenientes de diferentes países y suizos. Es un grupo interdenominacional con pasión para adorar a Dios y ser portavoces a través de la música de la palabra de salvación no solamente a la población joven, sino también a personas de diferentes generaciones.

Liderazgo del Latino Ost-Kanton Zurich-Bewegung Plus.

- Past. David y Valentina Pantoja. Líderes del Grupo latino Iglesia Equippers. Zürich

- Daniel Portugal. Líder director del Grupo musical Influencia. Miembro Iglesia Webi-Matzingen.

- Past. Amaloe León. Líder Grupo hispano Iglesia Arche-Winti-Winterthur.

Próximo Latino Obig

15 de Octubre 2022

Iglesia Equippers - Zürich



La palabra de Dios fue expuesta por el pastor chileno Jorge Walters, un mensaje inspirador y de coraje titulado “La hora de la verdad”. Basado en el llamamiento de David. El pastor concluyó su mensaje haciendo un llamado a la reflexión que no quedó al vacío, pues por testimonio de algunos de los presentes, Dios habló a sus corazones y fueron tocados profundamente.

La noche se concluyó con una cena con todos los participantes donde se oían en diferentes idiomas charlas amenas acompañadas de risas.

Los participantes se despidieron entre ellos, con la espera del próximo encuentro que será en Octubre en la Iglesia Equippers en Zürich.

Se espera que el latino Obig pueda alcanzar a muchas personas que viven en Suiza no importando su nacionalidad y que puedan conocer el mensaje de Cristo como también fortalecer al pueblo cristiano a través de la palabra de Dios con la ayuda y dirección del Espíritu Santo.

